

Communiqué de presse

Février 2026

La Région Bourgogne-Franche-Comté réaffirme son soutien à la Transjurassienne et aux activités nordiques dans les Montagnes du Jura

La Transjurassienne est un événement sportif iconique pour le territoire régional. La Région Bourgogne Franche-Comté soutient cette manifestation depuis de nombreuses années et en est le principal financeur public. Pour l'édition 2026, ce sont 80 000 € qui ont été accordés par la Région pour l'organisation de cette épreuve sportive, illustrant ainsi son ambition de promouvoir les activités nordiques et de renforcer l'attractivité des Montagnes du Jura.

La Transjurassienne est une vitrine sportive et touristique pour le territoire. Depuis de nombreuses années, la Région accompagne cette manifestation qui contribue à la notoriété et au dynamisme socio-économique des zones de moyenne montagne.

Développer les activités nordiques et former l'élite

Au-delà de l'événement, la Région soutient la structuration des activités nordiques grâce à des partenariats durables avec la Fédération française de ski et le CNSNMM de Prémanon. Ces acteurs assurent la formation des athlètes de haut niveau, des moniteurs et des accompagnateurs, essentiels à la diversification de l'offre touristique.

Faire rayonner les Montagnes du Jura

Les compétitions internationales comme la Transjurassienne ou les manches de Coupe du monde renforcent l'image des Montagnes du Jura comme destination d'excellence pour les activités « outdoor ». La Région cofinance également les actions de promotion pour attirer de nouvelles clientèles et générer des retombées économiques.

Un engagement pour le sport régional

En 2026, plus de 9 M€ sont consacrés au sport dans le budget régional, conformément au projet sportif territorial qui vise à moderniser l'offre, soutenir les initiatives locales et faire rayonner la Bourgogne-Franche-Comté à travers les valeurs du sport.

« La Transjurassienne est un événement emblématique qui fait rayonner l'excellence de notre territoire. La Région est fière d'en être le principal soutien pour faire des Montagnes du Jura une destination outdoor de référence et porter haut les couleurs du sport en Bourgogne-Franche-Comté. » Jérôme DURAIN, président de la Région Bourgogne-Franche-Comté